

Viernes 8 de septiembre de 2017

Inscripciones abiertas para diplomado de Derechos Humanos y mujer de la UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/08/inscripciones-abiertas-para-diplomado-de-derechos-humanos-y-mujer-de-la-uptc/>

Academia EDtv Videos

Inscripciones abiertas para diplomado de Derechos Humanos y mujer de la UPTC

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 8, 2017

1727

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P Me gusta 124 Tweet



Este espacio académico se podrá realizar de manera virtual, tiene una duración de 4 meses y cuesta 170 mil pesos. Invitan la Facultad de Derecho de la UPTC y la Casa de la Mujer.

En la siguiente pieza audiovisual, Ivone Rojas y Natalia Rojas, promotoras del diplomado, invitan a los boyacenses a participar de esta importante iniciativa que tiene como fin formar personas con conciencia en Derechos Humanos y Mujer, teniendo en cuenta una vida libre de violencia.

El evento de lanzamiento se llevará a cabo el próximo viernes 15 de septiembre en el salón bicentenario (antiguo CREM) de la Alcaldía de Tunja, a partir de las 8 de la mañana.



Lunes 11 de septiembre de 2017

Presentarían propuesta alterna a modelo socioeconómico para cobro de matrículas de la UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/11/presentarian-propuesta-alterna-a-modelo-socioeconomico-para-cobro-de-matriculas-de-la-uptc/>

Academia | Ediv | Videos

Presentarían propuesta alterna a modelo socioeconómico para cobro de matrículas de la UPTC

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 11, 2017

1513

Compartir en Facebook | Compartir en Twitter | G+ | Ma gusta 16 | Tweet



Dicha iniciativa sería expuesta el próximo 18 de septiembre en asamblea de estudiantes y profesores, ante directivos de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC).

El nuevo sistema de liquidación de matrículas que se regiría en la UPTC y que se haría por un estudio socioeconómico, tiene descontento al estudiantado, que ya manifestó que esto afectaría a los próximos estudiantes que se vincularán al alma mater de Boyacá.



Lunes 18 de septiembre de 2017

Nuevo cobro de matrículas en la UPTC: otro golpe a las oportunidades de acceso a educación superior

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/18/nuevo-cobro-de-matriculas-en-la-uptc-otro-golpe-a-las-oportunidades-de-acceso-a-educacion-superior/>

Academia

Nuevo cobro de matrículas en la UPTC: otro golpe a las oportunidades de acceso a educación superior

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 18, 2017

27/816

Compartir en Facebook | Compartir en Twitter | G+ | Me gusta 1,72 | Tweet



Foto | Manuel González



Por | **Edilberto Rodríguez Araújo** - Profesor de la Escuela de Economía de la UPTC

Siembra vientos...

Durante los últimos dos meses, profesores y estudiantes de la UPTC han volcado su atención en problemas que están aquí y allá, debido a la improvisada expedición de normas que afeizan el malestar latente derivado de compromisos incumplidos heredados de las movilizaciones del año pasado.



En los últimos días las alarmas se han encendido por cuenta del anuncio de reforma al sistema de cobro de matrículas. A pesar de las llamadas "socializaciones" del estudio realizado por el Centro de Investigaciones para el Desarrollo (CID) de la Universidad Nacional, los estamentos universitarios no están satisfechos ni con los desenfocados argumentos de los directivos, ni con el melaburismo verbal de los consultores. La retórica rectoral insiste en una ficticia equidad con el cambio de esquema de liquidación de la matrícula para quienes sean admitidos el próximo año, considerando irreversible su adopción.

Viernes 22 de septiembre de 2017

Universidades públicas, se acelera la privatización. (U.N, Pedagógica, UNAD, UPTC)

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/22/universidades-publicas-se-acelera-la-privatizacion-u-n-pedagogica-unad-uptc/>

Academia Columnistas Manuel Restrepo DDH&I

Universidades públicas, se acelera la privatización. (U.N, Pedagógica, UNAD, UPTC)

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 22, 2017

20943

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P Me gusta 1.54 Tweet



Foto derecha | vía @Dania_RQ



Por | Manuel Humberto Restrepo Domínguez

Por ejercicio de comparación entre lo que pasó esta semana, penúltima de septiembre, en las cuatro grandes universidades públicas de carácter nacional que le quedan al país: Nacional, UPTC, Pedagógica y UNAD (No se incluye la militar por su especificidad), se podría mirar un recuadro del todo y señalar algunos apartes como que: Es septiembre, mes de amor, amistad, reconciliación, perdón y regreso a la vida desarmada de la insurgencia más grande y sostenida; mes de firma de otro cese de fuegos estado-insurgencia; mes de la Asamblea General de Naciones Unidas, donde Trump habla de muerte y Santos dice que está bien, pero que no dijo eso. Entre paradojas e incertidumbres, las Universidades públicas están desfinanciadas en más de 14 billones de pesos, la privatización continua y la aplicación de políticas neoliberales no dan tregua, y se preparan las resistencias para defender como sea la Educación Pública, Gratuita y de Calidad.

Lunes 25 de septiembre de 2017

Nuevo cobro de matrícula en la UPTC: Media verdades o verdades a medias

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/25/nuevo-cobro-de-matricula-en-la-uptc-media-verdades-o-verdades-a-medias/>

Nuevo cobro de matrícula en la UPTC: Media verdades o verdades a medias

Por **ELDIARIO Boyacá** - septiembre 25, 2017

1820

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P + Me gusta 20 Tweet



Foto: Manuel González



Por | **Edilberto Rodríguez Araújo**-Profesor de la Escuela de Economía de la UPTC

La UPTC se encuentra en un laberinto. La nueva propuesta de liquidación de matrícula para los estudiantes admitidos para el primer semestre de 2018, ha desatado una creciente inconformidad. El pasado 18 de septiembre el Consejo Superior decidió aplazar su aprobación, pues las dudas y vacíos abundan en las versiones que el consultor, el Centro de Investigaciones para el Desarrollo (CID) de la Universidad Nacional, ha presentado. Hasta el momento se conocen cuatro versiones, en las que los bruscos ajustes son notorios.

Ahora, los directivos de la universidad han emprendido una frenética campaña de "socialización"[1] para convencer a los estudiantes de las ventajas de su última propuesta. Como la consultoría concluyó, el turno de presentar, sin mucha convicción, la nueva propuesta se la han endosado al director del departamento de Admisiones y Control de Registro Académico, quien, aparte de haber reducido la equidad distributiva del sistema de matrícula a "una tabla de puntos", ha repetido en cada ocasión "no hago parte del equipo de trabajo que hizo el estudio, por lo tanto no puedo dar respuesta". De otra parte, aunque la discusión y aprobación de la propuesta se ha fijado para el martes 26, la mayor parte de los integrantes del Consejo Superior Universitario no conocen ni el informe final, ni los documentos de soporte, que constituyen un indescifrable arcano.

Lunes 25 de septiembre de 2017

Rectoría UPTC se manifiesta sobre estudio y metodología para cobro de matrícula

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/25/rectoria-uptc-se-manifiesta-sobre-estudio-y-metodologia-para-cobro-de-matricula/>

Academia

Rectoría UPTC se manifiesta sobre estudio y metodología para cobro de matrícula

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 25, 2017

1194

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P Me gusta 30 Tweet



Foto | Miracel Garzonroa



Mediante el siguiente comunicado, el rector de la UPTC, Alfonso López, se refiere a todo lo relacionado con el proceso de estudio para el establecimiento de una metodología que determine los valores de matrícula para programas académicos de pregrado.

Lunes 25 de septiembre de 2017

Nuevos valores de las matrículas en la UPTC serán muy parecidos a los que han regido hasta ahora

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/25/nuevos-valores-de-las-matriculas-en-la-uptc-seran-muy-parecidos-a-los-que-han-regido-hasta-ahora/>

Academia

Nuevos valores de las matrículas en la UPTC serán muy parecidos a los que han regido hasta ahora

Por EL DIARIO Boyacá - septiembre 25, 2017

16/73

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P Me gusta 23 Tweet



Foto: Haniel González



Es lo que afirma el rector Alfonso López en diálogo con EL DIARIO a pocas horas de presentar este martes el esquema definitivo de lo que será la metodología para liquidar el valor de las matrículas para los estudiantes que se presenten y pasen para el primer semestre del año 2018.

López Díaz, empieza por aclarar que esta es una iniciativa que no es suya; que el asunto obedece a un fallo del Consejo de Estado en el cual se obliga a la Universidad a establecer una nueva metodología para el cobro de matrículas. Como bien se sabe, hasta hoy lo estudiantes pagan sus carreras en términos de salarios mínimos mensuales legales vigentes y por declaración de renta; lo que dice el fallo es que todos los estudiantes deben pagar de ahora en adelante de acuerdo a un estudio socioeconómico.

Miércoles 27 de septiembre de 2017

Aplazada decisión sobre nuevo sistema de cobro de matrículas UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/27/aplazada-decision-sobre-nuevo-sistema-de-cobro-de-matriculas-uptc/>

Academia

Aplazada decisión sobre nuevo sistema de cobro de matrículas UPTC

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 27, 2017

855

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ Me gusta 60 Tweet



Foto: @universidaduptc



Así se dio a conocer luego de una extensa reunión del Consejo Superior.

Mediante un comunicado emitido por la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia –UPTC, se dio a conocer el aplazamiento de la votación para nuevo sistema de cobro de matrículas para el día viernes 29 de septiembre, donde en audiencia pública, tanto rector como Consejo Superior, socialicen dicha iniciativa para concertar y así presentar una propuesta final.

Viernes 29 de septiembre de 2017

Dos meses más para definir esquema de tarifas en la UPTC

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/29/dos-meses-mas-para-definir-esquema-de-tarifas-en-la-uptc/>

Academia EDtv Videos

Dos meses más para definir esquema de tarifas en la UPTC

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 29, 2017

529 1

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+

P

Me gusta 6

Tweet



Luego de una larga audiencia se definió que se dará como plazo hasta el próximo 1 de diciembre para presentar nueva propuesta de modelo de cobros en la UPTC.

Luego de varios meses en paz, las protestas volvieron a la UPTC; los estudiantes, inconformes por el nuevo esquema de tarifas de matrículas se manifestaron rechazándolo y logrando que directivos y autoridades departamentales buscaran una salida.



Viernes 02 de junio de 2017

Se cae estudio de aumento de matrículas en la UPTC: Esa platica se perdió

<http://www.periodicoeldiario.com/2017/09/30/propuesta-de-liquidacion-de-matriculas-en-la-uptc-ese-estudio-no-sirvio/>

Academia

Se cae estudio de aumento de matrículas en la UPTC: Esa platica se perdió

Por ELDIARIO Boyacá - septiembre 30, 2017

3.599

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P Me gusta 221 Tuenti



Foto: @universidaduptc



Por: **Edilberto Rodríguez Araújo**— Profesor de la Escuela de Economía de la UPTC

Y llegó el día...

Como estaba previsto se realizó la audiencia de verificación de cumplimiento del fallo proferido para la adopción de un nuevo sistema de liquidación de matrículas en la UPTC, por parte del Tribunal Administrativo de Boyacá, presidido por su presidente, el magistrado Fabio Iván Afanador. Desde muy temprano más de 500 estudiantes se apostaron frente al Palacio de Justicia de Tunja, coreando cánticos y lanzando arengas. En la sala de audiencias más de medio centenar de personas, entre estudiantes, directivos, funcionarios y profesores, además de la Defensoría del Pueblo y la Procuraduría General, esperaban la instalación de la audiencia. El presidente del tribunal, hizo su entrada y situó el objeto de la sesión: saber de primera mano si el proyecto (quinta versión) se había socializado a través de "espacio de participación" y, a su vez, si esta propuesta se ajustaba a los preceptuado en el artículo 83 del Acuerdo 066 de 2005 (Estatuto General).

Jueves 7 de septiembre de 2017

Profesor de la Uptc es acusado de haber golpeado a un estudiante en Chiquinquirá

<http://hsbnoticias.com/noticias/judicial/profesor-de-la-uptc-es-acusado-de-haber-golpeado-un-estudi-344500>

Judicial



José Castañeda, estudiante

Profesor de la Uptc es acusado de haber golpeado a un estudiante en Chiquinquirá

Jueves, Septiembre 7, 2017 - 11:19

Con el rostro lleno de lesiones y moretones terminó José Castañeda, un estudiante de la Uptc seccional Chiquinquirá, luego que al parecer un profesor de dicha academia identificado como Néstor Javier Murcia Izquierdo, lo agrediera brutalmente a golpes contra el piso.

Los hechos

El joven agredido, quien se conoció como 'Chucho', dice a conocer que sobre las cinco de la madrugada del día sábado, luego de compartir en un café ubicado en pleno centro de la 'Ciudad Silvana' con dos amigos, salieron rumbo a su vivienda.

Mientras transitaba por el parque del barrio Nagal, 'Chucho' dijo que se encontró con el profesor en cuestión, explicando que hace parte del programa de Educación Física de la universidad, momentos en que lo saludó. Dijo que el joven que en ocasiones anteriores habían discutado con él tenía por diferentes posturas e ideologías, pero ignoraba que dichas conversaciones fueran a tener su reacomodamiento.

Por lo anterior, 'Chuco' indicó que asediado físicamente al profesor, este último al parecer en lugar de responder calmadamente a la conversación, "empezó a agredirme".

Según el estudiante, tal parece que el profesor se encontraba en compañía de dos hombres más y estaría bajo los efectos del licor.

El testimonio del joven da cuenta que el docente, "comenzó a insultarme a tal punto de preguntarme un fuerte golpe en el rostro".

Ante la agresión, 'Chucho' dijo que trató de reaccionar. Sin embargo el profesor al parecer valiéndose de su corpulencia y estado alcohólico, lo tiró al piso y luego se arrojó sobre la humanidad del estudiante, frotado del cabello y de forma violenta "comenzó a impactar mi cabeza contra el piso seguido de puñal en la cara y en la espalda".

De acuerdo a versiones de los testigos, varios taxistas trataron de persuadir al profesor para que dejara de golpear al joven, evitando así lamentables consecuencias.

Según informó el estudiante a las autoridades, al parecer uno de las personas que acompañaban al profesor lo instaba para que siguiera con la agresión, "uno de ellos lo decía a Néstor que me matará".

Eliquitac:

Sejaca, Uptc, ¿Qué Le Paso A Estudiante De La Uptc Con El Profesor?, José Castañeda, Chiquinquirá

RECOMENDADO



Capturado hombre de 33 años aprehendido en flagrancia cuando lo golpearon a la mamá



Violento caso de violencia intrafamiliar se presentó en Sucremanga

Lunes 11 de septiembre de 2017

Profesor de la UPTC de Chiquinquirá se defendió

<http://hsbnoticias.com/noticias/judicial/profesor-de-la-uptc-de-chiquinquirá-se-defendio-346168>

Judicial



Néstor Javier Murcia Izquierdo, docente universitario.

Profesor de la UPTC de Chiquinquirá se defendió

Lunes, Septiembre 11, 2017 - 15:28

Néstor Javier Murcia, docente universitario señalado de agredir a un estudiante, manifestó que todo se trató de un montaje.

A través de un comunicado dirigido a la opinión pública, el profesor de la escuela de educación Física de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia Uptc seccional Chiquinquirá Néstor Javier Murcia Izquierdo, dijo ser inocente de agredir un alumno.

El docente, fue señalado de agredir a un estudiante de dicha institución educativa, el día sábado 2 de septiembre sobre las 2:00 de la mañana en el parque del barrio el Nogal.

"Todo es falso"

En el comunicado del docente, manifiesta "Es falso que haya agredido al señor Andrés Castañeda, pues lo único que hice fue actuar en defensa propia de mi persona mi integridad. El señor Andrés Castañeda quien la madrugada del pasado Sábado, llegó en aparente estado de embriaguez a mi residencia a agredirme verbal y físicamente sin importarle la presencia de mis sobrinos infantes menores de edad, así como de mis ascendientes adultos mayores".

De igual manera Murcia Izquierdo aseguró que tendría material probatorio en el cual evidencia que "las contusiones que el señor Andrés Castañeda muestra en sus denuncias, fueron causadas en reiteradas riñas que tuvo en los sitios cercanos a la universidad. Durante la madrugada del viernes y el sábado respectivamente".

Néstor Murcia aseguró que dará poder amplio y suficiente a su abogado, para que instaura e inicie las respectivas acciones penales, policivas y disciplinarias en contra de las personas "que con sus mantiras no solo pretenden menoscabar mi honra si no que pretenden engañar la justicia lo cual tipifica delitos penales de suma gravedad" añadió el docente".

Persecución

En comunicado, el docente señaló, manifestó que desde hace unos meses atrás un grupo inescrupuloso de estudiantes, profesores y funcionarios tanto de la universidad como la gobernación de Boyacá adelantaban una campaña sucia en contra, donde me han involucrado falsamente en quejas disciplinarias.

Domingo 17 de septiembre de 2017

Habitantes de Aguazul, Casanare, continúan a la espera de la universidad pública

<http://hsbnoticias.com/noticias/local/habitantes-de-aguazul-casanare-continuan-la-espera-de-la-u-348606>

Regional

Medellín Cali Pasto Manizales Armenia Barranquilla Popayán Otras ciudades



Habitantes de Aguazul, Casanare, continúan a la espera de la universidad pública

Domingo, Septiembre 17, 2017 - 13:03

En el Concejo municipal de Aguazul se desarrolló el debate acerca de los proyectos de vigencias futuras, en donde de manera puntual se expusieron diversos temas de relevancia para la población de esta región. Oscar Orlando Ríos, presidente de la corporación manifestó que alrededor de 19 mil millones de pesos fueron destinados para las vigencias futuras, donde solo 14 mil millones se aprobaron en diferentes proyectos que buscan garantizar la calidad de vida de los habitantes.

Lo validado

Según declaraciones dadas por Ríos, los proyectos aprobados fueron referentes a la construcción de 700 viviendas tipo apartamento, donde el cabildante resaltó que estas acciones solucionarían el problema a muchos aguazualeños quienes no cuentan con un hogar propio. Así mismo Oscar argumentó que dentro de los planes avalados también se encuentran las cámaras de seguridad con el único fin de combatir el arduo flagelo de la drogadicción que diariamente acecha no solo al municipio sino también al departamento.

¿Por qué fue excluido?

Respecto a la universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC), comentó "se excluyeron 6 ítems que tienen que ver con la Upte. Aclaro, no se está excluyendo porque no rinda o porque no sea un buen proyecto, sino todo lo contrario. Este proyecto será nuevamente presentado por su ponente. Lo dejamos por fuera para no incurrir en errores y no queríamos caer en un vacío jurídico."

Esta universidad es un avance muy significativo no solo para Aguazul sino para toda la Orinoquía. Además de brindar beneficios educativos, también se verán reflejados en el sector económico, sociales, ya que el pueblo hoy está muy azotado por la crisis económica".

Finalmente, el presidente del Concejo argumentó que la suma de 3 mil 50 millones fueron destinados para comprar el lote, donde estaría la universidad. "Esperamos que para mediados del otro año, este centro ya se encuentre en funcionamiento", aseveró Ríos.

Sábado 23 de septiembre de 2017

¿Educación pública?

<http://hsbnoticias.com/noticias/local/educacion-publica-351297>

Regional

Medellín Cali Pasto Manizales Armenia Barranquilla Popayán Otras ciudades



Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia Uptc.

¿Educación pública?

Sábado, Septiembre 23, 2017 - 15:14

El alza en el costo de las matrículas en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia Uptc, tiene a la opinión pública dividida. Si bien es cierto que la Uptc realizó un estudio socio económico para determinar el nivel de alza en el costo para el próximo semestre, muchos sectores estudiantiles no están de acuerdo con la medida, por considerar que va en contra del derecho a la educación pública.

Según la voz de los upetecistas, no se le puede trasladar la carga financiera de la universidad a los estudiantes, ya que esto, así lo quieran o no, dejará por fuera a un gran número de jóvenes que no podrán acceder a la educación superior.

Por otro lado, es cierto que la universidad atraviesa por una crisis financiera que quedó en evidencia en la última rendición de cuentas, en donde se informó a la comunidad estudiantil que los aportes de la nación al presupuesto de la institución se han reducido de un 60 % (69.926 millones de pesos) en 2011 a un 49 % (157.340 millones de pesos) en el 2016.

Con este panorama es lógico que la Uptc tenga que buscar formas para autofinanciarse a través del recaudo de las matrículas de pregrado.

Por más injusto que parezca, de momento es la salida más viable para que la universidad pueda seguir en funcionamiento, aunque los únicos afectados son y siempre serán los estudiantes de bajos recursos, a quienes cada vez se les cierran más puertas para acceder a una educación de calidad.

Marbet Moreno

Lunes 25 de septiembre de 2017

Siguen bloqueos en la UPTC de Chiquinquirá

<http://hsbnoticias.com/noticias/judicial/siguen-bloqueos-en-la-uptc-de-chiquinquirá-352008>

Judicial



Néstor Murcia y Andrés Araque, lideraron la movilización

Siguen bloqueos en la UPTC de Chiquinquirá

Lunes, Septiembre 25, 2017 - 14:19

Con cacerolas en mano, al menos 400 estudiantes de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia Uptc seccional Chiquinquirá, marcharon por las principales calles de la ciudad exigiendo se revoque la nueva reforma al sistema de cobro por matrículas.

Según informó el docente de educación física y estudiante de pedagogía en educación física de la Uptc en Chiquinquirá, Néstor Murcia Izquierdo, el bloqueo en la universidad y las marchas las vienen realizando hasta que se llegue algún acuerdo en beneficio de estudiante.

"Pago de matrículas, estudio socioeconómico para todos los estudiantes, pero las directivas, el concejo superior reflejan un estudio financiero al cual atenta contra la universidad pública porque en el pago de matrículas se realizará por puntos según aspectos a variables como vivienda, ingreso familiar, al empleo del jefe del hogar, al colegio de procedencia y al estrato, por lo cual se dejaría de pagar \$450,000 a pasar a pagar \$1'200,000 a \$3'000,000 millones de pesos", dijo Néstor Murcia.

Marchar a Tunja

Murcia agregó que de ser posible, en las próximas horas iniciarán en compañía de los estudiantes una marcha a la ciudad de Tunja, donde esperan concentrar las movilizaciones.

Lunes 25 de septiembre de 2017

Reforma y aumento en matrículas es causa de discordia en UPTC

<http://hsbnoticias.com/noticias/local/reforma-y-aumento-en-matriculas-es-causa-de-discordia-en-upt-352028>

Regional

Medellín Cali Pasto Manizales Armenia Barranquilla Popayán Otras ciudades



Alfonso Díaz, rector de la Uptc en Boyacá

Reforma y aumento en matrículas es causa de discordia en UPTC

Lunes, Septiembre 25, 2017 - 14:41

Ya va una semana de cese de actividades académicas en la Uptc de las seccionales de Tunja, Duitama, Sogamoso y Chiquinquirá.

Son al menos tres mil universitarios los que entraron en cese de actividades que han incluido bloqueos en la venida norte de Tunja y un 'cacerolazo' este jueves en la noche en la plaza de Bolívar de la mencionada ciudad.

El rector de la Uptc, Alfonso Díaz López y el defensor del Pueblo en Boyacá, Mauricio Reyes, lograron mediar en las protestas y de paso proponer una mesa de negociaciones.

El motivo de las protestas es prácticamente uno. Oponerse a una reforma en la que un estudiante ya no pagaría 500 mil pesos por una matrícula, sino pasaría a pagar un millón 500 promedio, dependiendo de la carrera profesional que quiera estudiar.

Etiquetas: Boyaca, Uptc, Matriculas, ¿Porque Hay Discordia Por El Nuevo Anuncio De Matriculas En La Uptc?

Sábado 9 de septiembre de 2017

Los problemas de la educación pública en Boyacá

<http://hsbnoticias.com/noticias/local/los-problemas-de-la-educacion-publica-en-boyaca-345365>

Regional

Medellín Cali Pasto Manizales Armenia Barranquilla Popayán Otras ciudades



Cesar Amaya, líder estudiantil.

Los problemas de la educación pública en Boyacá

Sábado, Septiembre 9, 2017 - 13:26

Líderes estudiantiles luchan porque el nuevo mecanismo de cobro que se implementará en la Uptc no conlleve al alza en las matrículas.

Preocupados por lo que será la futura educación pública superior, se encuentran los estudiantes que hacen parte de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia Uptc.

Cesar Amaya, líder estudiantil de la seccional de Tunja, manifestó que los nuevos regímenes que entrarán en vigencia por concepto de matrículas, atropellan la economía y las familias ya que al parecer esta dirigida a la privatización de la institución.

Días anteriores el congreso de estado ordenó a la universidad cobrar las matrículas atendiendo el nivel socioeconómico de los alumnos.

Este nuevo mecanismo de cobro debe ser aprobado por el congreso superior universitario, a lo que los alumnos se encuentran inconformes por la manera como se quiere aprobar el proyecto.

La universidad sabiendo que debe acatar al fallo del consejo de estado hace un estudio socioeconómico en concordancia con lineamientos y apoyo de la Universidad Nacional.

Miembros de la organización colombiana de estudiantes de la universidad argumentan que el primer objetivo que se trazan es mantener la auto sostenibilidad de la institución y dejan de lado analizar el contenido de los alumnos.

La base del cobro que entrará a regir iniciará con el 0.5% del salario mínimo, es decir alrededor de \$368.000 pesos, más puntos.

Estos puntos son unas variables que determinan ciertos factores de los estudiantes como número de hijos, lugar de residencia, número de hermanos, estrato, colegio agredado, entre otros.

Jueves 14 de septiembre de 2017

Boyacá, capital del emprendimiento y la innovación

<http://colombia-inn.com.co/boyaca-capital-del-emprendimiento-y-la-innovacion/>

Boyacá, capital del emprendimiento y la in

Tweet

G+

Guardar

Like 1



TUNJA, 14 sep (Colombia-inn) – Tierra de libertad, cuna de grandes ciclistas, despensa agrícola y remanso de paz, Boyacá se convertirá, entre el 21 y el 22 de septiembre, en la capital nacional del emprendimiento y la innovación, con la realización de la segunda versión regional del Heroes Fest, el festival más importante que al respecto se realiza en el país.

"Más de 1.000 héroes podrán escuchar charlas inspiradoras, acceder a más de 40 talleres, participar de retos enfocados en la región y tener espacios de relacionamiento con actores clave del ecosistema", precisó iNNpulsa, entidad del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, al dar a conocer la realización del certamen.

Los asistentes al encuentro, que se efectuará en las instalaciones de la Universidad Santo Tomás (sede campus) de Tunja, tendrán la oportunidad de interactuar con un selecto grupo de expertos nacionales, regionales e internacionales que los conectarán, inspirarán, enseñarán e impulsarán para que se conviertan en exitosos emprendedores e innovadores.

Miércoles 20 de septiembre de 2017

Fuertes disturbios en la universidad UPTC de Tunja, Boyacá

http://caracol.com.co/emisora/2017/09/20/tunja/1505926335_848162.html

Fuertes disturbios en la universidad UPTC de Tunja, Boyacá

La alteración del orden público en el norte de la ciudad tiene cerrada una vía nacional.



Colprensa



CARACOL TUNJA | Tunja (Colombia) 20/09/2017 - 18:52 H. [VER](#)

En la mañana de este miércoles se rompió la tranquilidad de la universidad pública de Tunja, Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, UPTC.



Decenas de encapuchados iniciaron las explosiones de 'papas bomba' o 'bombas molotov' dentro de la institución, y posteriormente se enfrentaron con uniformados del Esmad de la Policía Metropolitana de Tunja, frente a la Universidad, sobre la avenida norte de la ciudad, una vía nacional que conduce a Palipa hacia el norte, y a Bogotá hacia el sur.

Las directivas de la universidad ordenaron la evacuación tanto de estudiantes como del personal administrativo. Cabe recordar que dentro de la UPTC funciona un colegio, la Escuela Normal Superior Santiago de Tunja, cuyos estudiantes están protegidos dentro del plantel hasta el momento.

El comandante de la policía Metropolitana de Tunja, coronel Oscar Moreno dijo en Caracol Radio que "estamos trabajando para solucionar esta emergencia, nuestros uniformados tuvieron que actuar debido a la violencia de los encapuchados. Estaremos buscando que la vía nacional se reactive pronto".

Jueves 21 de septiembre de 2017

“El héroe del aula es el profesor”

<http://www.semana.com/educacion/multimedia/el-heroe-del-aula-es-el-profesor/541171>

Semana Video

Filtrar:

Todas las secciones

BUSCAR



VIDEO

“El héroe del aula es el profesor”

EDUCACIÓN

Con docentes bien preparados, con salarios dignos y autonomía para enseñar se puede alcanzar la educación de calidad que tanto se requiere.

COMPARTIDO

638 Veces



El entusiasmo de los conferencistas que participaron en los debates de la mañana se vio reflejado en la agenda y los horarios de la tarde. Así pues, algo atrasado de lo que se esperaba, se reanudaron los conversatorios en la Cumbre Líderes por la Educación programados para después del almuerzo. Semana Educación recoge las frases y conclusiones más significativas.

“Soy una descendiente de diferentes genocidios. Vengo de una comunidad interracial y estoy convencida de que podemos curar los traumas como educadores”. Así dio inicio la segunda parte de este evento Darshan Elena Campos, especialista en Educación de Fulbright, docente estadounidense y doctora en Historia de la Conciencia de la Universidad de California en Santa Cruz.

Jueves 21 de septiembre de 2017

Se acelera la privatización de las universidades públicas

<https://www.las2orillas.co/se-acelera-la-privatizacion-las-universidades-publicas/>

NOTA CIUDADANA

Se acelera la privatización de las universidades públicas

Como en diferentes ocasiones se ha manifestado, parece que la Universidad Nacional, la Pedagógica, la UNAD y la UPTC cada vez se encuentran más en riesgo

Por: **Manuel Humberto Restrepo Domínguez** | Septiembre 21, 2017

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Foto: Archivo El Espectador

Por ejercicio de comparación entre lo que pasa esta semana de septiembre en en las cuatro grandes universidades públicas de carácter nacional que le quedan al país: Nacional, UPTC, Pedagógica y UNAD (no se incluye la militar por sus especificidad) se podría mirar un recuadro del todo y señalar algunos apartes como que: es septiembre, mes de amor, amistad, reconciliación, perdón y regreso a la vida desarmada de la insurgencia más grande y sostenida, mes de firma de otro cese de fuegos estado-insurgencia, mes de la Asamblea General de Naciones Unidas donde Trump habla de muerte y Santos dice que está bien, pero que no dijo eso. Entre paradojas e incertidumbres, las universidades públicas están desfinanciadas en mas de 14 billones de pesos, la privatización continúa y la aplicación de políticas neoliberales no da tregua. Ahora, se preparan las resistencias para defender como sea la educación pública, gratuita y de calidad.

Esta semana la Universidad Nacional de Colombia, cuyo campus universitario es de 115 hectáreas en forma de búho (parcialmente respetado por planificadores y diseñadores), es sin duda el mas importante del país. Forma en ciencias técnicas, sociales, artísticas y humanísticas. Hay debate por ideas y concepciones, y se puede encontrar el mayor número de doctores y especialistas por metro cuadrado. Hasta ahora es la que mejor ha entendido y defendido la autonomía, la democracia interna y la separación del gobierno, y ha mantenido al margen al clientelismo y la corrupción. La Nacional, la Nacho, está de cumpleaños: 150. Y ha recordado que en sus aulas dejaron huellas Jorge Eliécer Gaitán, Gabriel García Márquez, Virginia Gutiérrez, Jaime Garzón, Marta Traba, Camilo Torres Restrepo, Jaime Pardo Leal, Gerardo Molina y Eduardo Umaña Luna. También ha ratificado que el pensamiento crítico nunca puede ser desterrado ni perseguido porque es creador de la conciencia de la nación y porque es en el diálogo de saberes que se construye un saber orientado a mantener viva la rebeldía basada en un proyecto de transformación justa de la sociedad. Ha recordado también que quienes ofrendaron sus vidas lograron que la Nacional siga siendo patrimonio de todos los colombianos y que debe seguir siendo un centro de referencia ética y académica para consolidar esfuerzos por la paz del país.

Viernes 22 de septiembre de 2017

Sin clases más de 25.000 estudiantes de la universidad Uptc en Boyacá

http://caracol.com.co/emisora/2017/09/22/tunja/1506092287_265760.html

Sin clases más de 25.000 estudiantes de la universidad Uptc en Boyacá

Un probable aumento en las matrículas para el próximo semestre tiene a los estudiantes inconformes y adelantando protestas.



Bloqueo UPTC. Foto: Caracol Radio.



CARACOL TUNJA | Tunja (Colombia) | 22/09/2017 - 09:58 [COT](#)

En asamblea permanente, que incluye protestas y cese de clases, permanecen los universitarios.

Cientos de estudiantes de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, UPTC, están indignados con el anuncio de la eventual aplicación de un nuevo sistema de cobro de matrículas que quiere implementarse de ahora en adelante en la institución.

Esto se traduce para los estudiantes en que sin lugar a dudas, las matrículas aumentarían considerablemente sobre todo para los nuevos estudiantes de pregrado desde el 2018.

El nuevo sistema de liquidación de matrículas se haría según el nivel socioeconómico de cada persona. Muchos estudiantes aduce que dándole el sí a ese proyecto, se llegaría a una inminente privatización de esa universidad de naturaleza pública.

Martes 26 de septiembre de 2017

Estudiantes de la universidad UPTC en Boyacá continuarán sin clases

http://caracol.com.co/emisora/2017/09/27/tunja/1506477655_428780.html

Estudiantes de la universidad UPTC en Boyacá continuarán sin clases

Aunque por ahora no aprobaron el nuevo sistema de cobros de matrículas en universidad, que generó el inconformismo y cese de actividades, no habrá normalidad académica.



Foto: Caracol Radio.



CARACOL TUNJA | Tunja (Colombia) | 26/09/2017 - 21:00:00

El Consejo Superior de la Universidad Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia decidió no aprobar hoy el nuevo sistema de cobros de matrículas para estudiantes nuevos.



En consecuencia este miércoles 27 de septiembre los estudiantes programaron una asamblea general para las 10:00 a.m en la sede central de la seccional de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, UPTC de Tunja.

El motivo de la reunión pública será evaluar la jornada de manifestaciones pacíficas en las principales ciudades de Boyacá, donde se rechazó el nuevo sistema de cobros de matrículas, y la decisión que tomó este martes el Consejo Superior de la Universidad sobre ese mismo proyecto, la cual consistió en aplazar la aprobación del modelo de cobros, para evaluar y modificar sus puntos a favor del estudiantado.

Martes 26 de septiembre de 2017

Alrededor de 5.000 estudiantes de la universidad UPTC protestan pacíficamente en Tunja

http://caracol.com.co/emisora/2017/09/26/tunja/1506454256_948878.html

Alrededor de 5.000 estudiantes de la universidad UPTC protestan pacíficamente en Tunja

El nuevo sistema de cobro de matrículas generó malestar en estudiantes, profesores y padres de familia.



CARACOL TUNJA | Tunja (Colombia) | 26/09/2017 - 14:30_COT

Continúa el cese de actividades para más de 25 mil universitarios de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia en todas sus sedes de Boyacá.



Los estudiantes rechazan la nueva fórmula para el cobro de las matrículas, que estará basada en la capacidad socioeconómica de los estudiantes; según los

Miércoles 27 de septiembre de 2017

Universitarios colombianos rechazan nuevos cobros en matrículas

<https://www.telesurtv.net/news/Universitarios-colombianos-rechazan-nuevos-cobros-en-matriculas-20170927-0051.html>

Noticias > América Latina

Universitarios colombianos rechazan nuevos cobros en matrículas



Los miembros del Consejo Superior de la Universidad exhortaron a los estudiantes a normalizar las clases. | Foto: EFE / Referencial

Publicado 27 septiembre 2017

1 Comentarios



Estudiantes de la UPTC (noroeste de Bogotá) continuarán en asamblea permanente, sin clases y evaluando todas las variables alrededor de este nuevo sistema.

El nuevo sistema de cobro de matrículas en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC), de Tunja (noreste de Bogotá), generó malestar en estudiantes, profesores y padres de familia, por lo que manifestaron su rechazo este miércoles con movilizaciones.

Medios locales indicaron que la nueva fórmula para el cobro de las matrículas estará basada en la capacidad socioeconómica de los estudiantes. Uno de los organizadores de las manifestaciones, Johnathan Comba, aseguró que la nueva medida afectaría las finanzas directas de los estudiantes de estratos 1, 2 y 3, que es actualmente el 70 por ciento.

Por ello, el Consejo Superior de la UPTC decidió no aprobar este miércoles el nuevo sistema de cobros de matrículas para estudiantes nuevos y decidieron aplazar la definición del nuevo modelo para "revisar con la comunidad universitaria una propuesta que favorezca a todos".

Viernes 29 de septiembre de 2017

26-S por la defensa de la educación pública

<https://www.las2orillas.co/26-s-por-la-defensa-de-la-educacion-publica/>

NOTA CIUDADANA

26-S por la defensa de la educación pública

Una multitudinaria marcha de estudiantes de la UPTC recorrió las calles de Tunja en defensa de la educación pública

Por: **Manuel Humberto Restrepo Domínguez** | Septiembre 29, 2017

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Foto: Twitter @gustavotrianasu

El 26 de septiembre se quedará en la memoria de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) como el día de la más grande movilización universitaria de la última década en defensa de la educación pública, y por garantías a los principios de autonomía, democracia y financiación con presupuesto del estado, por su carácter de universidad pública del orden nacional.

Treinta años atrás ocurrieron las revueltas por libertades en economía (1997), de la que quedó para la memoria la disputa entre base y deslinde. Hace veinticinco las movilizaciones fueron contra la represión del estado a la sombra del criminal estatuto de seguridad de Turbay, fiel a los mandatos de Santafé II, orientado a eliminar cualquier vestigio de foco comunista con tiras, infiltrados y esquiroles buscando y creando enemigos en residencias universitarias, aulas, cafeterías y calles, quienes ante la falta de "positivos" desaparecieron a un estudiante (Hernando Benítez) que llevó a la toma de la catedral de Tunja (el catedralazo). Y la otra gran movilización fueron las Malvinas, que sumo a familias, trabajadores y profesores con el lema "La universidad es del pueblo y el pueblo la defiende", y emprendió la marcha hacia Bogotá, bendecida con una apoteósica despedida campal ofrecida por Monseñor Augusto Trujillo Arango. Se reclamaba del estado 411 millones para impedir el cierre de la universidad. Hace 20, 15 y 10 años se repitieron decenas de pequeñas revueltas y movilizaciones, por libertades, financiación y educación con contexto y calidad, que se concentraron en la confrontación al modelo neoliberal que impulsó la autofinanciación, es decir la privatización económica, pero también ideológica y social, que paulatinamente legaliza a la universidad como agencia de negocios y empresa de servicios, a sus profesores como simples operarios productores de mercancías-conocimiento y a los estudiantes como clientes.